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A22 egestione inhouse:
ipotesi di danno erariale
La presidente delle sezioni

riunite della Corte dei conti
prelude un "cambiamento
epocale dei rapporti tra pub
blico e privato". Il procurato
re regionale afferma: "Sussi
ste ipotesi di danno erariale",
riferendosi alla gestione in
house dell'autostrada
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BOLZANO "L'attuale contesto
emergenziale sembra prelu
dere aduncambiamento
epocale nei rapporti tra pub
blico eprivato. Un gravoso
impegno attende gli ammini
stratori nella ricerca dell'equi
librio tra sostenibilità del bi
lancio e sostegno dell'econo
mia , impegno che si rifletterà
anche sui controlli". Lo ha
evidenziato ieri la presidente
delle sezioni riunite della
Corte dei Conti del Trentino
Alto Adige Irene Thomaseth,
durante latradizionale ceri
monia dei giudizi di parifica
zione dei rendiconti generali
della Regione e delle due Pro
vince autonome per l'eserci
zio finanziario 2020. La ceri
monia si è svolta nella sala del
palazzo Mercantile a Bolzano.
Nella memoria sul rendi

conto della Regione il procu
ratore regionale Marcovalerio

Pozzato, confermando il giu
dizio di regolarità, ha eviden
ziato comunque la necessità
dell'attenta valutazione preli
minare delle finalità dei pre
stiti di fideiussione pubblica.
È stata accolta favorevolmen
te la riforma dell'indennità di
posizione. Un lungo capitolo
della relazione di Pozzato è
dedicato all'Autostrada del
Brennero con l'ipotesi di ge
stione inhouse: "Sussiste un
potenziale profilo di danno
erariale con riferimento alla
valorizzazione delle quote dei
soci privati, iquali non po
tranno comporre la compagi
ne societaria del nuovo sog
getto gestore, che dovrà esse
re interamente pubblico" os
serva il procuratore generale,
che elenca tre criticità: "Dub
bia legittimazione istituzio
nale della Regione a detenere

azioni di A22; non si ravvisa la
sussistenza di requisiti e delle
condizioni per configurare la
fattispecie di concessione in
house nei confronti della so
cietà Autobrennero; la neces
saria uscita dei soci privati dal
nuovo soggetto gestore pone
il tema della valorizzazione
delle azioni detenute dai soci
privati".
Proprio ieri, intanto, si è te

nuta l'assemblea dei soci di
Autostrada del Brennero, che
ha approvato il bilancio 2020
così come proposto dal Cda. I
soci hanno approvato all'una
nimità la distribuzione di di
videndi per 10 euro ad azione,
per un totale di 15,3 milioni di
euro su 20,27 milioni di utile,
risultato straordinario consi
derato ilcalo del traffico a
causa del Covid: si èpassati
dai 5,07 miliardi di km per
corsi nel 2019 ai 3,62 miliardi

di km del 2020.
Tornando ai giudizi di pari

ficazione della Corte dei con
ti, la procuratrice per la pro
vincia di Bolzano, Alessia Di
Gregorio, ha sottolineato la
necessità di recupero degli
importi illegittimamente cor
risposti anche nei confronti
di dipendenti non più in ser
vizio, con la"colpevole iner
zia dell'amministrazione pro
vinciale ad affrontare lapro
blematica. Ad oggi nulla è
stato fatto".
Alla cerimonia erano pre

senti il governatore altoatesi
no Arno Kompatscher e, per il
Trentino, l'assessore Achille
Spinelli. Quest'ultimo ha sot
tolineato che la necessità, evi
denziata dalla Corte dei conti,
di un attento monitoraggio
delle risorse per contrastare
gli effetti della crisi "rappre
senta un obiettivo prioritario
anche della Provincia".
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